

Ressort: Gesundheit

Grüne begrüßen Laumanns Kritik am "Pflege-TÜV"

Berlin, 17.11.2014, 13:23 Uhr

GDN - Die Grünen-Sprecherin für Pflege- und Altenpolitik, Elisabeth Scharfenberg, hat die Kritik des Pflegebeauftragten der Bundesregierung, Karl-Josef Laumann (CDU), am sogenannten Pflege-TÜV grundsätzlich begrüßt. "Wir sagen bereits seit Jahren, dass der Pflege-TÜV gescheitert ist. Allerdings sollte Herr Laumann auch etwas unternehmen, anstatt sich ständig wortreich über alles Mögliche zu empören", sagte Scharfenberg am Montag.

"Schwarz-Rot hat soeben erst das 1. Pflegestärkungsgesetz verabschiedet. Herr Laumann hätte darin ohne Probleme eine Alternative zum Pflege-TÜV aufnehmen können. Nichts dergleichen ist geschehen. Jetzt damit zu kommen, ist wohlfeil." Der Pflege-TÜV taue nicht, um die Qualität einer Einrichtung oder eines ambulanten Dienstes korrekt und transparent abzubilden, so die Grünen-Politikerin weiter. "Aktuell wird nicht die Ergebnisqualität der Pflege, sondern vor allem die Qualität der Dokumentation bewertet."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44745/gruene-begruessen-laumanns-kritik-am-pflege-tuev.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com